
Interpellation de Jean-Philippe Genoud concernant le Collège de Mauverney 

Pour commencer, voici quelques éléments historiques repris depuis l’acceptation du préavis 96, pour lequel j’étais le 

premier membre et ensuite toutes les communications faites par la municipalité lors des conseils communaux 

jusqu’à ce jour 

2021.05   Préavis 96  Crédit d’études pour l’agrandissement des collèges de Grand-Champ et Mauverney A + B 

Communications de la municipalité lors des conseils communaux en date du : 

2021.12   Pour la surélévation de Grand-Champ et de Mauverney A et B, qui demande la recherche d’un pool de 

     professionnels avant d’aller dans le crédit d’étude qui sera proposé au Conseil communal, avec une 

     échéance de la rentrée des offres fixée au 10 janvier 2022. Il espère pouvoir donner assez rapidement aux 

     Conseiller·ère·s des nouvelles sur ces éléments. 

2022.03   Les appels d’offres pour les surélévations des bâtiments scolaires sont terminés. Pour le collège de 
     Mauverney, le lauréat est l’architecte Ferrari de Lausanne et, pour le collège de Grand-Champ, c’est le 
     bureau Lombardi de Genève. La Municipalité va prochainement pouvoir commencer à travailler avec eux 
     pour ces deux assez gros chantiers. Le préavis pour le crédit de réalisation devrait être présenté au Conseil 
     communal dans 8 mois environ. 

2022.05   Les premières séances de travail pour les bâtiments scolaire de Grand-Champ et de Mauverney ont 
     débuté. Tout se passe bien entre Mme Miranda Pagoni et M. Éric Ducret, du Service des bâtiments et de 
     l’urbanisme, lesquels travaillent avec les 2 bureaux d’architectures ayant gagné l’appel d’offres. 

2022.09   Concernant les bâtiments scolaires, la Municipalité est en train de travailler avec les 2 bureaux 
   d’architectes, à savoir le bureau Lombardi de Genève pour Grand-Champ et le bureau Ferrari de Lausanne 
   pour le projet principal qui est Mauverney A et B. Une séance a déjà eu lieu et le bureau Ferrari reprend 
   l’évaluation du projet depuis le début. Il ne cache pas qu’il y a eu quelques surprises sur le bâtiment de 
   Mauverney A, mais il ne manquera pas de montrer aux Conseiller·ère·s des variantes beaucoup plus 
   précises avant d’aller trop loin dans l’étude. Tant les architectes que le Service des bâtiments sont 
   extrêmement motivés et des nouvelles seront données d’ici la fin de cette année ou au début année 
   prochaine. 

2023.04   Les études pour l’agrandissement de Mauverney prennent du temps puisqu’il s’agit vraiment de gros 
     travaux. Les Services travaillent actuellement avec le Bureau Ferrari, lauréat de l’appel d’offres. 

2023.09   Cette fin d’année va donc être relativement calme mais le début de l’année prochaine s’annonce 
     beaucoup plus chahuté. Il y aura également une demande de crédit pour les travaux de surélévation, 
     d’agrandissement ou de rénovation du collège de Mauverney. 

Interpellation 

Depuis la dernière communication, de septembre 2023, plus aucune nouvelle. 

Cela fait donc presque 3 ans que les études ont commencé et environ 1 an et demi que nous ne savons plus du tout 

à quel point nous en sommes. 

Alors que, selon les communications de septembre 2022, nous aurions dû être tenu au courant des différentes 

variantes beaucoup plus précises avant d’aller trop loin dans l’étude. 

Et début 2024 nous aurions dû recevoir une demande de crédit pour les travaux de surélévation, d’agrandissement 

ou de rénovation de ce collège. 

Merci à la municipalité de nous informer de l’avancement de ce dossier. 

Jean-Philippe Genoud, le 13 mars 2025  

 


